



Team Newsletter 01/2021
ADS-Schulradel-Team
DÜRER fährt Rad!

„Radeln für saubere Luft
und einen klaren Kopf!“

Weiterstadt, den 31.08.2021

Start Wettbewerb Schulradeln 2021! Montag 6.Sept. bis Sonntag 26. Sept.

Schüler*innen, Lehrer*innen, Eltern,
liebe Mitglieder, Freunde und Unterstützer
des ADS Schulradel-Teams „Dürer fährt Rad!“



Endlich wieder Schule!!!

Ferienende, ...Hoffnung auf Schule und Präsenzunterricht. - Wie sich doch, auch im zweiten Jahr der Pandemie, die Sicht auf so Vieles verändert hat, selbst der Blick auf den Schulbeginn nach den Ferien!

Ab 6. September - endlich auch wieder Schulradeln

Beginn des Wettbewerbs Schulradeln 2021 in den Schulen des Landkreises Darmstadt-Dieburg, an dem wir uns selbstverständlich als Albrecht-Dürer-Schule wieder mit einem starken Team „Dürer fährt Rad“ und hoffentlich mit vielen Fahrradkilometern beteiligen möchten (siehe Anmeldung).

„Durch Homeschooling und Homeoffice geht das Zeitgefühl schon mal verloren. Es wird Zeit sich auf das Rad zu schwingen und etwas für Körper, Geist und Seele zu tun. Das kommt nicht nur uns, sondern auch der Natur und dem Klima zu Gute.“ (Sylvia Weber Vorsitzende des SEB und des Förderkreises der ADS)

Es geht ums Klima, ... und so verstehen wir unsere Teilnahme!

Der Klimawandel - mit Extremwetter und riesigen Waldbränden - ist unübersehbar bei uns angekommen! Unser Konsum- und Mobilitätsverhalten sind Stellschrauben, an denen wir am ehesten drehen können!

„Neugierig sein, achtsam handeln und mündig leben“

Die Albrecht-Dürer-Schule gehört seit Beginn des Wettbewerbs Schulradeln vor 6 Jahren immer zu den besten Schulen landesweit. Als eine von sechs BNE-Projektschulen für das Schuljahr der Nachhaltigkeit in Hessen und gemäß dem Leitbild unserer Schule, möchten wir in diesem Jahr das Thema Klimaschutz noch deutlicher in den Mittelpunkt des diesjährigen Wettbewerbs stellen.

Ein „Bergfest am 17.9. mit vielen besten Schulaktionen zum Thema *„Radeln für saubere Luft und einen klaren Kopf!“* und der **Zentrale Klimastreiktag am 24.9.** sollen dabei im Mittelpunkt unserer Teilnahme stehen. Der letzte Wettbewerbstag am 26.9. ist **Wahltag für eine klimafreundlichen Bundesregierung** *Es geht um unser Klima und es geht um unseren Planeten - wir haben keine zweite Erde!*

Mit einem regelmäßige erscheinenden **Team Newsletter**, möchte das Orga-Team Schulradeln, wie schon in den Jahren zuvor, euch mit Informationen durch den Wettbewerb Schulradeln begleiten und euch motivieren unser Team „Dürer fährt Rad“ tatkräftig zu unterstützen.

Wer den Newsletter zukünftig nicht mehr erhalten möchte – bitte Mail an: ackermann.seb.ads@t-online.de

Weitere Infos auf der ADS-Homepage: <http://www.albrechtduererschule.de/> Stichwort Schulradeln 2021



 **Alle fahren mit, ...
im ADS-Schulradel-Team „Dürer fährt Rad!“**

- Die Teams der Klassen und Tutorien werden vom Orga-Team zentral angelegt.
- Die Eltern der Klassen können ihre Kilometer in ihrem jeweiligen Klassenteam beisteuern
- Einzelregistrierungen, für alle die uns ihre Kilometer schenken möchten, sind ab sofort möglich!

Am besten also gleich hier registrieren!

→ **Registrierung** für unser Schulradel-Team: <https://www.stadtradeln.de/registrieren>

→ **Teamname:** Albrecht-Dürer-Schule - Dürer fährt Rad!

→ **Wichtig:** kein eigenes Team und kein Unterteam gründen

Die Zugangsdaten (Benutzernamen und Passwort) aus dem letzten Jahr sind weiterhin gültig!

 **Alle Termine und Aktionen im Zeitraum des Schulradelns bis zur Bundestagswahl**



5. September Darmstadt Fahrradaktionstag

<https://www.fahrradaktionstag-darmstadt.de>

11. September Griesheim



Einladung_IFFG_Demo
.pdf

Sei dabei bei der Fahrraddemo:

Radverkehr stärken - Klima schützen!

Wann? Samstag, 11-09-2021 um 11-00 Uhr

Wo? Parkplatz Oberndorfer Straße / Marie-Curie-Straße

[Initiative FahrradFreundliches Griesheim](#)



16. bis 30. September

Klima- und Umweltaktionstage Darmstadt 2021

[Umweltnetzwerk-Darmstadt.](#)



<http://www.albrechtduererschule.de/>

17.9. Schulradel-Bergfest - „Radeln für saubere Luft und einen klaren Kopf!“



24.09 Klimastreik

Am Freitag, den 24. September 2021 gehen weltweit hunderttausende Menschen auf die Straßen: Für echten Klimaschutz, eine Zukunft ohne Klimakrise und das Versprechen, die Bundestagswahl zur Klimawahl zu machen: <https://www.klima-streik.org/>